

# Introducción

---

M. Matas-Docampo

Uno de los principales objetivos que tiene nuestro Capítulo de Cirugía Endovascular es potenciar el conocimiento y el empleo de los procedimientos endovasculares dentro del ámbito de la angiología y la cirugía vascular.

En 2005, la Junta Directiva del Capítulo acordó encargar al Comité Científico la constitución de cuatro grupos de trabajo para elaborar cuatro documentos base, sobre el estado actual de los procedimientos endovasculares en las patologías o los sectores más frecuentes: patología arterial infrainguinal, aneurismas de aorta abdominal, patología de la aorta torácica y estenosis carotídea.

El Capítulo es consciente de que existen otras patologías susceptibles de tratamiento endovascular que están siendo objeto de análisis en nuevos documentos de base: arterias renales, ramas viscerales, patología venosa, accesos vasculares.

En cada documento se analiza el tratamiento diag-

nóstico actual, las indicaciones de los procedimientos endovasculares, la formación, los materiales y los dispositivos, las distintas técnicas endovasculares, la cirugía combinada, los resultados, el seguimiento y el estudio de costes.

Los trabajos que se adjuntan se han realizado gracias a la colaboración de un grupo importante de profesionales del Capítulo y de la Sociedad Española de Angiología y Cirugía Vascular (SEACV).

Quiero agradecer la gran dedicación de todos los colaboradores y, en especial, a los coordinadores de cada grupo, Dres. V. Gutiérrez Alonso, J.P. Linares Palomino, J. Maeso Lebrun y R. Segura Iglesias.

Debido a la continua evolución técnica y de materiales, así como la experiencia en el seguimiento de los resultados de estos procedimientos quirúrgicos endovasculares, es necesario llevar a cabo sucesivas actualizaciones en un futuro próximo, tarea para la cual todos estamos emplazados.